
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
（委員長の力強い団結ガンバロー） 
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スタンドアップＳＡＧＡ
-連合佐賀青年委員会 情報誌-

連合佐賀青年委員会は、昨年 12 月 6 日（土）佐賀市

の自治労会館において「第 25 回定期総会」を開催し、各

構成組織・地域協議会より選出された代議員や来賓など

101 名が参加しました。 

大会では、2014 年度活動経過報告の後、2015 年度活

動方針・役員選出が提案され、提案どおり可決されまし

た。なお、新役員の選出では、御厨拓海委員長をはじめ、

裏面に記載しておりますとおり、11 名の役員体制を確立

しました。 

また、2015 年の活動方針として、2 本の大きな柱の下

に目標を大きく、欲張りな活動を行う予定です。 

最後に 2015 年度の活動スローガンと総会アピールを

採択し、御厨新青年委員長の団結ガンバローにて総会を

閉会しました。 

第 25 回 定期総会を開催 

第１ 号 （2015 年 3 月 7 日）

（定期総会の様子）

青年活動のテーマ 

青年委員会スローガン 

『Challenge For Future』 

『はばたこう、みんなの力で』 

2015 年 年間活動予定 

2015 年 年間活動予定 

３ 月 7 日  2015 春闘佐賀県中央総決起集会 

４月 29 日  第 86 回佐賀県中央メーデー 

1 2 月 中  26 回定期総会 

その他、ユース 21 やユースラリーなど様々な仲間

と交流できるイベントをご用意しております！ 

☆ユースサミット（青年幹事会） ： 毎  月 

☆スタンドアップ SAGA 発行  ： 年 ４ 回 

具体的な取り組み方針 ～２つの柱～ 

・交流と学習による青年リーダーの育成 

・地協活動との連携、構成組織の拡大 

活動の経過報告はスタンドアップ SAGA および 

連合佐賀ホームページでもご覧になれます。 

（http://www.rengo-saga.jp/） 

第 86 回佐賀県中央メーデーのご案内 

今年のメーデーは 4 月 29 日です。

メーデーとは世界中で行われる労働

者の祭典のことです。連合佐賀青年

委員会も、当日の運営係として参加し

ます。 

式典だけでなく、例年、おたのしみ

抽選会やあおぞら市場などといったイ

ベントも開催されるため、楽しみながら

組合活動に参加できる良い機会にな

るのではないでしょうか。 

 

（メーデーの様子）



 

 

 

                         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

御厨 拓海 （電機連合、新任） 

副委員長 

西 達哉 
（JR 連合、新任） 

青年委員 

下田 雄大 
（ＪＰ労組、5 期目） 

事務局次長 

岡 寛樹 
（紙パ連合、2 期目） 

副委員長 

江口 知隆 
（自治労、2 期目） 

青年委員 

古賀 恭輔 
（自治労、新任） 

青年委員 

梅田 博文 
（情報労連、2 期目） 

青年委員 

西村 真司 
（フード連合、新任） 

青年委員 

佐藤 嘉彦 
（運輸労連、新任） 

青年委員 

陣内 聖太 
（全水道、新任） 

はじめまして。JR 連合の西と申します。今

回副委員長ということで分からない事ばか

りで皆様にはご迷惑をおかけすると思いま

すが、精一杯頑張りますのでよろしくお願

いします。

今回、初めて事務局長という大役を任さ

れ、少しの戸惑いとワクワク感を感じてい

ます。分からない事だらけだと思います

が、１年間よろしくお願いします。 

昨年度からの継続で 2 年目となります。

本年ではこのような大役を賜り、この役

目を果たせるか少し不安を感じています

が精一杯頑張っていきたいと思います。

今年で 5 年目を迎える下田です。今

年も一生懸命頑張ります。よろしくお

願いいたします。 

このような大規模な組織の役員になること

に責任を感じております。自分に与えられ

た役をこなし、皆さんが実感できる成果を

挙げられればと思っています。よろしくお願

いします。 

ﾌｰﾄﾞ連合、味の素労組の西村と申しま

す。1 年目で何も分かりませんが、

色々と学びたいと思いますので、宜し

くお願い致します。 

委員長の大役に不安もありますが、皆さんとの交流

を通じて私自身も学習・成長していきたいと思いま

す。至らない点も多いと思いますが、今年の青年委

員会の活動をよりよいものと出来るよう精いっぱい

頑張りますので宜しくお願いします！ 

昨年に引き続き委員を務めます。今年は副

委員長として若年の職員の皆様に興味を

持っていただけるような企画に尽力してい

きたいと思います。１年間よろしくお願いし

ます。 

連合佐賀青年委員会 2015 年度役員紹介 

事務局長 

坂井 裕介 
（電力総連、新任） 

今年度より青年委員を務めさせていただきま

す。 

分からないことが多いとは思いますが、頑張

りたいと思います。１年間よろしくお願いしま

す。 

 

１年間よろしく 

お願いします。 

昨年の途中から委員となり、今年で２年目

になります。それまでは組合活動はあまり

経験がなく、知識不足のまま参加者側から

企画・運営側になってしまいましたが、積極

的な活動を行っていきたいと思います。 


